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IFA G5 Kranfahrzeug „NVA“



02 CARS & TRUCKS messe-specials 2018

Sie sind die Stars der Spielwarenmesse. Neben den Formneuheiten, die dort im Februar von Herpa veröf-
fentlicht werden, erscheinen zur Messe auch ganz besondere Sammlerstücke, die bereits kurz darauf im 
Fachhandel erhältlich sind. Bei diesen Artikeln gilt es, besonders schnell zu reservieren, denn die Auflage 
ist jeweils stark limitiert.

They are the stars of the Toy Fair. Next to new types which will be presented there in February, very special 
collectors’ items will be released at the Toy Fair as well, which will be available in retail soon after. Those 
items should be pre-booked quickly since those editions are strictly limited.

MESSEhIghLIghtS – AuSLIEFERung kuRz nACh dER SPIELwAREnMESSE  
FAIR hIghLIghtS – dELIvERy RIght AFtER thE toy FAIR

308786   Mercedes-Benz Arocs 6x4 Ballasttrailer-Sattelzug mit 10 ft. Container / ballast trailer with 10 ft. container „Scholpp“  44,95 € 
308793   Mercedes-Benz Arocs 6x4 Semitieflade-Sattelzug / low boy semitrailer„Scholpp“  42,95 € 
093514   Mercedes-Benz Sprinter `09 BF3 „Scholpp“ 24,95 € 
In Zusammenarbeit mit der Firma Scholpp, die allein in Deutschland 16 Standorte unterhält, setzt Herpa drei Fahrzeuge des Unternehmens in begrenzter Auflage um. Jeweils eine Mercedes-Benz Arocs 6 x 4 -Zugmaschine zieht einen sechsachsigen Ballasttrailer oder einen vierachsigen 
Semitieflader. Begleiten kann der Mercedes-Benz-Sprinter diese Fahrzeuge bei Bedarf mit seinem BF3-Aufbau, der auch bei dem Modell aufgestellt werden kann. / In cooperation with Scholpp, who has 16 locations in Germany, Herpa realized three vehicles as limited editions. Each 
Mercedes-Benz Arocs 6x4 tractor pulls a six-axle ballast trailer or a four-axle semi-low loader. If needed, the Mercedes-Benz Sprinter with BF3 superstructure can accompany those vehicles. 
 

h0 1/87
Ab März 2018 lieferbar!
Delivery in March 2018!

308649 79,95 € 
Schwerlast-Schubverband mit zwei Mercedes-Benz Actros SLT Zugmaschinen / Heavy duty push pull combination with two Mercedes-Benz Actros heavy duty rigid tractors „100 Jahre Paule“ 
Formneuheit! In kleiner Auflage wird von Herpa anlässlich des 100-jährigen Jubiläums der Firma Paule Schwertransporte aus Stuttgart ein Set mit zwei Schwerlastzugmaschinen gefertigt. Beide Zugmaschinen sind mit einer neu konstruierten Ballastpritsche mit Plane ausgestattet. 
New type! For the 100th anniversary of Paule Schwertansporte from Stuttgart, Herpa realizes a set with two heavy-load tractors. Both tractors are equipped with a redesigned ballast platform with canvas cover. 

Ab März 2018 lieferbar!
Delivery in March 2018! h0 1/87
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308830 24,95 € 
Mercedes-Benz Actros Gigaspace Zugmaschine / Mercedes-Benz 
Actros Gigaspace rigid tractor „Silver Star Edition“ (NL) 
Exklusiv für die Niederlande bietet Mercedes-Benz Spediteuren die 
„Silver Star Edition“ an, die stark an die bekannten Formel-1-Fahr-
zeuge von Mercedes erinnert. Das Modell ist silber lackiert und mit 
mehr als 20 Drucken versehen. / Mercedes-Benz offers the “Silver 
Star Edition”, strongly resembling Mercedes’ famous Formula-1 vehi-
cles exclusively to forwarding companies from the Netherlands. The 
miniature model is silver sprayed and has more than 20 imprintings.

h0 1/87
Ab März 2018 lieferbar!
Delivery in March 2018!

308731   IFA G5 Koffer-LKW / IFA G5 box trailer „Feuerwehr“ 26,95 € 
746274   IFA G5 Koffer-LKW / IFA G5 box trailer „NVA“ 26,95 € 
Formneuheit! Mit dem klassischen Kofferaufbau war der IFA G5 LKW seinerzeit weit verbreitet und 
fand vielseitige Verwendung. Als Werkstattwagen für die NVA oder als Gerätewagen für die Feuerwehr 
erscheint diese neue Aufbauvariante des schweren LKW im März 2018. / New type! The IFA G5 truck 
with the classic box superstructure used to be common and used variedly. In March 2018, we release 
the heavy truck with the new superstructure variants as workshop wagon for the NVA or equipment cart 
for the fire brigade. 

Ab März 2018 lieferbar!
Delivery in March 2018! h0 1/87

308694   Volvo FH Zugmaschine, weiß / Volvo FH rigid tractor, white 14,95 € 
308700   Volvo FH Zugmaschine, blau / Volvo FH rigid tractor, blue 14,95 € 
308717   Volvo FH Zugmaschine, rot / Volvo FH rigid tractor, red 14,95 € 
308724   Volvo FH 6x2 Zugmaschine, weiß / Volvo FH 6x2 rigid tractor, white 14,95 € 
Die neue Volvo-Zugmaschine mit flachem Fahrerhaus wird teilweise in limitierter Auflage als Solozug-
maschine angeboten. Die Zugmaschinen in Blau und Rot werden in einer einmaligen Auflage produziert. 
The new Volvo tractor with flat cab is partially offered as limited edition solo tractor. The tractors in blue 
and red are produced as one-time editions.

h0 1/87

121880 59,95 € 
Scania CR HD Silo-Sattelzug / Scania CR HD silo semitrailer „Edgar Graß“ 
Die bei Herpa-Sammlern seit den 1980er Jahren bekannte Spedition Edgar Graß hat einen neuen Scania beschafft und ihn samt Kippsiloauflieger mittels Airbrush lackieren lassen. Das Herpa-Modell wird mit mehr 
als 40 Drucken zu einem Highlight, das in kleiner Auflage in der Vitrine geliefert wird. / Herpa collectors have been familiar with the forwarding company Edgar Graß since the 1980s. Now the company has purchased 
a new Scania and had it airbrush-designed along with the silo trailer. Over 40 prints make the Herpa model a highlight which is delivered as small edition in a showcase.

Ab März 2018 lieferbar!
Delivery in March 2018! h0 1/87

028974   Audi V8 „H-Edition“ 17,95 € 
In der bei Herpa-Sammlern beliebten Serie der Fahrzeuge, die ab 
sofort mit einem H-Kennzeichen in Deutschland bewegt werden 
können, erscheinen einige Fahrzeugmodelle, deren Vorbilder 
1988 erstmals ausgeliefert wurden. / In the popular vehicle 
series, which is now allowed to be operated in Germany with the 
H-license plate, we release some vehicle models whose originals 
were introduced in 1988.

h0 1/87
Ab März 2018 lieferbar!
Delivery in March 2018!

Ab März 2018 lieferbar!
Delivery in March 2018!
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028929   Porsche 911 Turbo Cabriolet, indischrot / indian red 13,95 € 
038928   Porsche 911 Turbo Cabriolet, tiefschwarzmetallic / deep black metallic 14,95 € 
Formneuheit! Ein Porsche in seiner schönsten Form, so wird der Turbo oft bezeichnet. Bei 
Herpa gibt es diese Motorisierung mit der markanten Heckpartie nun auch als Cabriolet in 
indischrot und tiefschwarzmetallic. / New type! The Turbo is often considered as Porsche in 
its most beautiful form. Herpa releases this version with the striking rear end also as converti-
ble in Indian red and jet-black metallic. 

h0 1/87

028981   VW Passat Variant GTE E-Hybrid, pure white 13,95 € 
038980   VW Passat Variant GTE E-Hybrid, havardblue metallic 14,95 € 
Formneuheit! Die ersten 50 Kilometer fährt der GTE mit Elektroantrieb, danach sprintet ein 
218 PS starker Benzinmotor. Was unter der Haube steckt, ist äußerlich nur an der geänderten 
Frontpartie zu sehen, die Herpa originalgetreu abbildet. / New type! The first 50 kilometers, 
the GTE drives with electric drive, after that it sprints with a 218 HP petrol engine. What’s 
underneath the hood can only be distinguished by the modified front part which Herpa 
realized authentically. 

h0 1/87

093712    18,95 € 
MAN TGE Einfachkabine mit Pritsche und Plane, rot / single cabin with platform and canvas, red 
013451    10,95 € 
Minikit MAN TGE Einfachkabine mit Pritsche und Plane, weiß / Minikit MAN TGE single cabin with platform and canvas, white 
Formneuheit! Die neue MAN TGE Kabine, kombiniert mit einem Pritschenaufbau mit Plane, basiert auf dem neuen Fahrgestell von Herpa 
mit Zwillingsbereifung. Zur freien Gestaltung bietet Herpa den neuen MAN TGE als Planenfahrzeug auch als Bausatz in weißer Farbgebung 
an. / New type! The new MAN TGE cab, combined with a flatbed superstructure with canvas cover is based on Herpa’s new chassis with 
dual tires. Herpa also offers the new MAN TGE as canvas cover vehicle also as kit in white for individual designs. 

h0 1/87

020824-005 11,95 € 
Citroen 2 CV offen, verkehrsgrün / Citroen 
2 CV with folding top open, traffic green  
  
 

Ab April 2018 lieferbar!
Delivery in April 2018! h0 1/87

027632-004 11,95 €  
Citroen 2 CV mit Queue, orange / Citroen 
2 CV with queue, orange 
  
 

Ab Mai 2018 lieferbar!
Delivery in May 2018! h0 1/87

020817-005 11,95 €  
Citroen 2 CV Charleston, hellgrau / dun-
kelgrau / Citroen 2 CV Charleston, light 
gray / dark gray  
 

Ab Mai 2018 lieferbar!
Delivery in May 2018! h0 1/87

Minikit

Minikit
Minikit

024914-003   11,95 € 
Opel Kadett B Coupé Rallye, weiß, schwarz / white, black

h0 1/87

028738-002   16,95 € 
VW T6 Multivan, kirschrot / cherry red

Ab April 2018 lieferbar!
Delivery in April 2018! h0 1/87

Ab Mai 2018 lieferbar!
Delivery in May 2018!

013413    19,95 € 
Minikit Mercedes-Benz E-Klasse T-Modell mit Wohnanhänger 
Minikit Mercedes-Benz E-Class T-Model with caravan 
Das T-Modell der Mercedes-Benz-Baureihe W124 wird von Herpa zusammen mit dem Bausatz eines größeren, zeitgemäßen Wohnwagens 
ausgeliefert. Der Mercedes-Kombi kann problemlos mittels Stecktechnik montiert werden, der Wohnanhänger lässt sich ebenso einfach mit 
etwas Plastik-Klebstoff montieren. / The T-model of the Mercedes-Benz W124 series is delivered with a kit for a larger, modern camper. The 
Mercedes wagon can easily be mounted with plug-in technology, for the camper trailer, some plastic glue is recommended.

h0 1/87

013420    19,95 € 
Minikit Opel Kadett E GLS mit Wohnanhänger 
Minikit Opel Kadett E GLS with caravan 
Auch der Opel Kadett E kommt bei Herpa als Minikit in Verbindung mit einem kleineren 
Wohnwagen erneut zu Ehren. Der rote Viertürer lässt sich problemlos montieren, bei dem 
kleineren Wohnwagen ist Plastik-Kleber hilfreich. / Herpa honors the Opel Kadett E as Minikit 
with a smaller camper. The red four-door can easily be mounted with plug-in technology, for 
the camper trailer, some plastic glue is recommended.

h0 1/87
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093651    22,95 € 
Mercedes-Benz Sprinter Doppel-Kabine mit Koffer  
Mercedes-Benz Sprinter double cabin with box „DRK Staufen“ 
Das Deutsche Rote Kreuz in Staufen im Breisgau hat aktuell einen 
neuen Mercedes-Benz Sprinter mit Doppelkabine und Koffer-
aufbau beschafft. Das Herpa-Modell wird vorbildgerecht mit der 
Fahrzeugkennung 61/38-1 bedruckt. / Kreuz in Staufen in Breisgau 
acquired a new Mercedes-Benz Sprinter with double-cab and box 
superstructure. The Herpa model features the authentic 61/38-1 
vehicle identification.

h0 1/87

093637   19,95 € 
VW Touareg „Bundespolizei“ 
Die Bundespolizei setzt den aktuellen VW Touareg im Tagesdienst 
ein. Das Herpa-Modell des weißen Fahrzeugs ist mit dem blauen 
Polizeidesign sowie dem entsprechenden Wappen der Bundespoli-
zei mehrfarbig bedruckt. / The federal police force operates the cur-
rent VW Touareg for day-time duty. The white Herpa model features 
the blue police design and the respective multi-color emblem of the 
federal police force.

h0 1/87

093613   19,95 € 
VW Tiguan „Polizei Wiesbaden“ 
Mit besonderer Liebe zum Detail erscheint dieses Einsatzfahrzeug 
aus der hessischen Landeshauptstadt Wiesbaden. Das Heck hat im 
Original einen gelben Heckbalken, der mit einer speziellen Tampon-
drucktechnik auch im Modell nachempfunden wird. / This emergen-
cy vehicle of the Hessian state capital Wiesbaden is made with lots 
of love for detail. The original features a yellow rear beam which is 
also realized on the model with special pad printing technology.

h0 1/87

093675   Mercedes-Benz Sprinter `13 Fahrtec RTW „Rettungsdienst Dülmen“ 27,95 € 
013390   Minikit Mercedes-Benz Sprinter `13 Fahrtec RTW, weiß / white 9,95 € 
In Dülmen im Landkreis Coesfeld in Nordrhein-Westfalen wird dieser aktuelle Mercedes-Benz Sprinter mit Fahrtec Kofferaufbau im 
Rettungsdienst eingesetzt. Heckseitig ist das Fahrzeug komplett im Leuchtrot und leuchtgelben Streifendesign gestaltet. / This current 
Mercedes-Benz Sprinter with Fahrtec box superstructure is operated by rescue services in Dülmen, district Coesfeld in North Rhine-West-
phalia. The vehicle rear is designed with luminous red and luminous yellow stripes.

h0 1/87

Minikit

Minikit

093705   MAN TGS L Wechssellader-LKW mit Kran / MAN TGS L roll-off dump truck with crane „Feuerwehr“ 32,95 € 
013406   Minikit MAN TGS L Wechssellader-LKW mit Kran / Minikit MAN TGS L roll-off dump truck with crane „Feuerwehr 19,95 € 
Die bei Herpa bekannte Serie der neutralen Feuerwehr-Fahrzeuge wird durch einen aktuellen MAN TGS L mit Wechselkoffer-Aufbau ergänzt. Das Modell wird auf allen Seiten mit dem 
gelben Streifendesign bedruckt. Zur freien Gestaltung –  ob THW, Feuerwehr oder ziviler LKW – eignet sich der Bausatz des aktuellen MAN TGS L mit Wechselkoffer und Abrollkinematik, 
der in weißer Farbgebung ausgeliefert wird. / Herpa’s neutral-colored fire brigade series is enhanced by the current MAN TGS L with swap-body superstructure. The model features yellow 
stripes on all sides. This kit of the current MAN TGS L with swap-body superstructure and swap kinematics in white is suitable for individual designs e.g. THW, fire brigade or civilian truck.

h0 1/87

093668    27,95 € 
VW T6 Bus mit Pritschenanhänger / VW T6 bus with trailer „THW Korbach / Höhenrettung“ 
Aus Spenden wurde der umfangreich ausgestattete VW-Bus des hessischen THW-Ortsverbands Korbach finanziert. Eingesetzt wird er zur 
Höhenrettung. / The extensively equipped VW bus of the local Hessian THW group in Korbach was financed by donations. It is utilized for 
height rescue. 

h0 1/87

093699    34,95 € 
MAN TGS L Euro 6 Wechsellader-LKW / MAN TGS L Euro 6 roll-off dump truck „THW Dach-
au / Feuerwehr Landkreis Dachau“ 
Das THW Dachau arbeitet im Landkreis sehr eng mit der dortigen Feuerwehr zusammen. So 
kommt es, dass der THW-Wechsellader auch immer wieder einen entsprechenden Aufbau 
der Feuerwehr zum Einsatzort bringt. / The THW Dachau operates closely with the county’s 
fire brigade. The THW swap-body truck often transports the relevant superstructure of the 
fire brigade to the place of action.

h0 1/87

093682    19,95 € 
VW Crafter Kasten Hochdach / VW Crafter box high roof „TSU Bode“ 
Im Nahverkehr setzt das Transportunternehmen TSU Bode einen VW 
Crafter mit Kastenaufbau und Klimagerät ein. Das Modell ergänzt 
die schöne LKW-Flotte von Jens Bode. / The transport company 
TSU Bode operates a VW Crafter wit box superstructure and air 
conditioner for local transport. The model enhances Jens Bode’s 
beautiful truck fleet. 

h0 1/87
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308816 14,95 € 
Scania CR 20 HD 6x2 Zugmaschine, hellgelb / Scania CR 20 HD 6x2 rigid tractor, light yellow 
Das niedrigere Fahrerhaus des aktuellen Scania erscheint nun auch als 6x2 Zugmaschine 
mit Sonnenblende, allerdings ohne Rahmenverkleidung. / The low cab of the current 
Scania is now also released as 6x2 tractor with sun visor but sans frame cover.

h0 1/87

305556-003   14,95 € 
Volvo FH Gl. XL 6x2 Zugmaschine, gelb / Volvo FH Gl. XL 6x2 rigid tractor, yellow

Ab März 2018 lieferbar!
Delivery in March 2018! h0 1/87

076371-006 18,95 € 
Goldhofer Semitiefladeauflieger 3-Achs mit Rampen, weiß / Goldhofer low boy trailer 3-axle with assembled chutes, white

Ab Februar 2018 lieferbar!
Delivery in February 2018! h0 1/87

308632    59,95 € 
Liebherr LTM 1045/1 Mobilkran / Liebherr LTM 1045/1 mobile crane „Thömen“ 
Neben dem Sattelzug kommt auch der Liebherr-Mobilkran LTM 1045 im Design des Hamburger Unternehmens Thömen bei Herpa zu Ehren. 
/ Next to the semitrailer we also release the Liebherr mobile crane LTM 1045 featuring the design of the Hamburg-based company Thömen.

h0 1/87

308540    29,95 € 
Mercedes-Benz Atego `10 Kühlkoffer-LKW / refrigerated truck „Spedition Schumacher“ 
Im Nahverkehr setzt die Spedition Schumacher aus Würselen bei Aachen einen Mercedes-
Benz Atego mit Kühlkoffer-Aufbau ein, der vornehmlich für Lebensmitteltransporte unterwegs 
ist. / The forwarder Schumacher from Würselen near Aachen operates a Mercedes-Benz 
Atego with refrigerated box superstructure mainly for food transports in local traffic.

h0 1/87

308908    44,95 € 
Liebherr Raupenbagger 954 Litronic mit Sortiergreifer / Liebherr crawler excavator 954 Litronic with sorting grabs 
Der von Herpa bekannte Liebherr Raupenbagger 954 Litronic erscheint nun in der typischen Liebherr-Farbgebung mit dem neuen Sortier-
greifer, der funktionsfähig gestaltet wurde. / The familiar Liebherr crawler excavator 954 Litronic is now released with the new fully-functio-
nal sorting grab and the typical Liebherr colors.

h0 1/87

051453-002 9,95 € 
Dolly, 4 Stück, schwarz / Dolly for trailer, 4 
pieces, black

Ab Februar 2018 lieferbar!
Delivery in February 2018! h0 1/87

308601 19,95 € 
Scania CS HD Schwerlastzugmaschine, rot / Scania CS HD heavy duty rigid tractor, red 
Formneuheit! Erstmals wird die aktuelle Scania-Zugmaschine auch als vierachsige Schwerlast-
zugmaschine angeboten – auch als Herpa-Modell im Maßstab 1:87. / New type! We premiere 
the current Scania tractor as four-axle heavy-load tractor as Herpa model in the 1/87 scale.

h0 1/87
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308823    39,95 € 
Volvo FH Gl. Wechselkoffer-Hängerzug / Volvo FH Gl. interchangeable box trailer „UPS“ 
Die typische UPS-Farbe „Pullman-Braun“ stammt eigentlich aus dem Bereich der Pullman-Eisenbahn in den USA, wo braune Wagen mit gelber Schrift für Qualität und Luxus standen. 
Die Wechselkoffer verfügen über ausklappbare Standstützen. / The typical UPS-color “Pullman brown” actually stems from the Pullman railway in the USA, where brown wagons with the 
yellow writing represented quality and luxury. The swap-body features folding support stands.

h0 1/87(© and TM 2017 UPS. All rights reserved. Used under express license.)

746281    27,95 € 
IFA G5 Kranfahrzeug / IFA G5 cranetruck „NVA“

h0 1/87

746298    19,95 € 
VW T6 „Feldjäger“

h0 1/87

746304    26,95 € 
Bausatz Mannschaftsgebäude ca. 18 cm Breite, 11,5 cm Tiefe, 15,5 cm Höhe  
Construction kit barracks approx. 18 cm width, 11.5 cm depth, 15.5 cm height

h0 1/87

Construction kit
Bausatz
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308595    89,95 € 
MAN TGX XLX Euro 6c LKW-Transporter-Hängerzug mit Ladung MAN Zugmaschinen „Transordizia“ (E) 
Formneuheit! Ein komplett neuer LKW-Transporter als Anhängerzug wurde von den Herpa Konstrukteuren nach Vorbild der Fahrzeuge von FMS Fahrzeugbau aus Hagenow bei Schwerin umgesetzt. Hierzu war neben dem kompletten Aufbau mit verstellbaren Rampen auch ein neues 
Fahrgestell notwendig. Zunächst wird dieses neue Modell im Design des spanischen Unternehmens Transordizia umgesetzt, die mit ihren Fahrzeugen nahezu täglich bei MAN in München Zugmaschinen laden. Beladen ist das neue Modell mit drei MAN TGX-Zugmaschinen, die alle unter-
schiedliche Dekore aufweisen und nur in dieser Kombination erscheinen. Mehrere Trucks der Spedition aus Spanien sind wöchentlich in München, um neue MAN Fahrzeuge vom MAN Werk nach Südeuropa zu transportieren. / New type! Herpa designers developed an entirely new truck 
transporter as trailer based on the vehicles of FMS Fahrzeugbau from Hagenow near Schwerin. Next to the entire superstructure with adjustable ramps, a new chassis was needed. Initially, this new model design is realized featuring the design of the Spanish company Transordizia, which 
picks up tractors at MAN in Munich with this vehicle almost every day. The new model is loaded with three MAN TGX tractors with various decors which are released in this combination only. Several trucks of this company from Spain come weekly to Munich to take new MAN trucks from 
the MAN factory to the customers in south Europe.

h0 1/87

MIt BEwEgLIChEn LAdERAMPEn!

wIth MovABLE LoAdIng RAMPS!
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308885    39,95 € 
MAN TGX XXL Euro 6c Eutersilo-Sattelzug / MAN TGX XXL Euro 6c bulk silo semitrailer „Schwarzer Spedition“ 
Auf allen Straßen Europas sind die LKW der Spedition Schwarzer aus Steinfeld in Niedersachsen zu sehen. Das familiengeführte Unterneh-
men ist seit mehr als 100 Jahren im Transportgeschäft tätig. Herpa realisiert zunächst einen aktuellen MAN TGX mit einem Eutersiloauflieger 
in einmaliger Produktionsauflage. / The trucks of the forwarder Schwarzer from Steinfeld in Lower Saxony are operated all over Europe. 
The family-owned company has been working in the transport business for over 100 years. Herpa initially realized a current MAN TGX with 
udder silo trailer as one-time edition. 

h0 1/87

308878    39,95 € 
Mercedes-Benz Actros Streamspace 2.5 Kühlkoffer-Lowliner-Sattelzug / Lowliner refrigerated semitrailer „125 Jahre Zentis“ 
Bereits vor 125 Jahren wurde das Unternehmen Zentis von Franz Zentis als Kolonialwarenhandel in Aachen gegründet, heute werden mehr 
als 2.000 Mitarbeiter beschäftigt. Die Fahrzeugflotte umfasst nahezu ausschließlich Lowliner-Sattelzüge. Herpa realisiert in diesem Jahr den 
Mercedes-Benz Actros mit dem Jubiläumsmotiv in einer einmaligen Auflage. / Zentis was established by Franz Zentis as colonial merchan-
dise trade in Aachen 125 years ago. Today, more than 2,000 employees work for the company. The vehicle fleet almost only consists of 
lowliner semitrailers. This year, Herpa realized the Mercedes-Benz Actros with anniversary motif as one-time edition.

h0 1/87

308809    49,95 € 
Scania CS HD Kühlkoffer-Sattelzug / Scania CS HD refrigerated semitrailer „TSU Bode“ 
Die Fülle der Vorbilder der Spedition TSU Bode aus Bützow südlich von Rostock erscheint unerschöpflich. Jens Bode entwirft immer wieder 
attraktive neue Farbkombinationen und Gestaltungen für seine LKW. Aktuell wird der neue Scania CS mit Kühlauflieger als Herpa-Modell 
umgesetzt. / The wealth of originals of the forwarder TSU Bode from Bützow south of Rostock seems unlimited. Time and again, Jens Bode 
designs appealing new color combinations and designs for his trucks. Herpa currently realizes the new Scania CS with refrigerated box trailer.

h0 1/87

308762    39,95 € 
MAN TGX XL Euro 6c Rundmulden-Sattelug / MAN TGX XL Euro 6c dump semitrailer „Schmuttermair“ 
Die Serie der Fahrzeuge aus dem Fuhrpark der Firma Schmuttermayr wird mit dem aktuell neu angeschafften MAN TGX XL erweitert. Erst-
malig hat das Unternehmen aus Dasing bei Augsburg einen MAN in den Fuhrpark aufgenommen, das Motiv auf der Mulde wurde entgegen 
der vorherigen Fahrzeuge geändert. / The vehicle series from the Schmuttermayr fleet is enhanced by the recently acquired MAN TGX XL. 
For the first time, the company from Dasing near Augsburg has added an MAN to the fleet, however, the motif on the trough differs from the 
previous vehicles.

h0 1/87

308618    37,95 € 
MAN TGS L Euro 6c Benzintank-Sattelzug / MAN TGS L Euro 6c fuel tank semitrailer „Hoyer LNG“ 
Für Flüssigerdgas-Transporte setzt das Hamburger Unternehmen Hoyer diesen MAN TGS L der aktuellen Baureihe ein. Der komplett weiße 
Sattelzug trägt das Hoyer-Logo sowie auch die Buchstaben LNG, die auf den transportierten Inhalt hinweisen. / The Hamburg-based 
company Hoyer operates this current series MAN TGS L to transport liquefied natural gas. The all-white semitrailer features the Hoyer logo 
as well as the letters LNG indicating the transported contents.

h0 1/87

308847    32,95 € 
MAN TGS M Rundmulden-Sattelzug / MAN TGS M dump semitrailer „BTB Berlin“ 
Rund 40 eigene Kipper setzt die Gruppe im Bereich Tiefbau und Recycling rund um Berliner Großbaustellen ein. Dazu zählt auch die aktuell 
neu gebaute S-Bahn-Linie, die unterirdisch in den Hauptbahnhof einfahren soll. / The group operates about 40 own dumpers around 
Berlin’s major construction sites in civil engineering and recycling. Also including the currently new rapid transit system line, which is to 
enter the central railway station below ground.

h0 1/87
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121835 59,95 € 
Volvo FH Gl XL Kühlkoffer-Sattelzug / Volvo FH Gl XL refrigerated semitrailer „Regen Logistik / Bayerwald-Truck“ 
Der Airbrush-Künstler Walter Rosner hat für die Spedition Regen Logistik aus dem östlich von Regensburg gelegenen Roding einen Komplettzug mit Motiven aus der Urlaubsregion Sankt Englmar im Bayerischen Wald gestaltet. Das Modell wird mit mehr als 70 Drucken zu einem absolu-
ten Truck-Highlight und erscheint in der bekannten Vitrine. / Airbrush artist Walter Rosner has designed a tractor-trailer combination of the forwarder Regen Logistik from Roding, east of Regensburg, with motifs from the holiday region Sankt Engelmar in the Bavarian Forest. More than 70 
prints make it a genuine truck highlight which is delivered in the familiar showcase.

h0 1/87

n 1/160 tt 1/120

066723 23,95 € 
Scania R TL Container-Sattelzug / Scania R TL container semitrailer „Hapag Lloyd“ 
In der Baugröße 1:160 / Spur N wird erneut ein Container-Sattelzug umgesetzt. Die 
Reederei Hapag Lloyd stellt das Vorbild für das Modell, das in einer einmaligen Auflage 
produziert wird. / Once again a container semitrailer is realized in the 1/160 scale N-track. 
The shipowning company Hapag Lloyd provided the original for the model which is 
produced as one-time edition. 

n 1/160

066730 29,95 € 
Set 3 x 40 ft. Boxcontainer „Hamburg Süd / K-Line / CAI“ 
Die von Herpa entwickelten 40 ft. Boxcontainer in der Baugröße 1:120 / Spur TT eignen 
sich ideal für Zugbeladungen. Die drei namhaften Reedereien Hamburg Süd, K-Line und 
CAI stellen die Vorbilder für dieses neue Zubehörset. / The box containers which Herpa 
developed in the 1/120 scale TT-track are ideally suited to load onto trains. The three 
renowned shipowning companies Hamburg Süd, K-Line and CAI provided the originals 
for this new accessories set.

tt 1/120

208369  6,50 € 
Die neue Ausgabe DER MASS:STAB / The new issue DER MASS:STAB 
In Ausgabe 1/18 lesen Sie / Some of the topics in issue 1/18: 
 
• Titel: Die Geschichte des Bieres — Truck Nr. 15 der Serie „Herpa präsentiert Weltgeschichte“ 
• Title: The History of Beer — Truck No. 15 of the “Herpa presents World History” series 
• Diorama: An der alten Laderampe — Ein Diorama der Spitzenklasse 
• Diorama: At the old loading ramp — a top-class diorama 
• Umbau: Wintervegetation — Weißes auf dem Diorama 
• Conversion: Winter vegetation — White on the diorama 
• Reportage: Vorbild und Modell — der Pressmüllwagen 
• Report: Original and model — the compactor truck 
 
Abonnieren Sie jetzt DER MASS:STAB ab 36,00 Euro pro Jahr: www.herpa.de/magazine   
Subscribe to dER MASS:StAB starting at 36 Euro annually: www.herpa.de/magazine
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Man sieht sie, man hört sie, und man riecht sie. Und wenn man das Pech hat, in einer 
einspurigen Straße zur Abholzeit der Mülltonnen hinter ihnen zu sein und nicht vor-
beikommt, ärgert man sich. Abfallsammelfahrzeuge haben Eigenschaften, die dem 
Passanten und Verkehrsteilnehmer übel aufstoßen – und doch geht es nicht ohne sie. 
Was sie wirklich leisten, beschreibt diese neue Folge der MASS:STAB-Serie. 

DER PRESSMÜLLWAGEN
Text: Matthias Röcke · Fotos: Mercedes-Benz, Haller

DIE X-REIHE STAMMT VON 1977
Vorbild und Modell sind in diesem Fall nicht mehr gänzlich neu, 

aber immer noch aktuell. Dabei galt das Prinzip des Pressmüll-

wagens, wie er im Herpa-Modell dargestellt ist, schon vor der 

Premiere des Econic 1998, die Müll-Aufbauten der sogenannten 

X-Reihe gehen sogar bis auf das Jahr 1977 zurück. Deshalb 

zierte und ziert der Pressmüll-Aufbau auch bei Herpa verschie-

dene Fahrgestelle, aktuell ist es der Mercedes-Benz Antos.

Der Abfallsammelaufbau X2 war das Universalgerät der Firma 

Haller – ein bekannter Name in der Historie von Spezialaufbau-

ten für LKW. Das Unternehmen Haller stammt aus Stuttgart-

Feuerbach, residierte ab 1997 in Berlin und ist inzwischen in der 

Firma Zoeller in Mainz aufgegangen. Der X2 deckte über Jahr-

zehnte bei Haller den Bedarf an Pressmüllwagen ab, die erste 

Ausführung erschien schon 1977.  Zu Zeiten des hier beschrie-

benen Herpa-Vorbilds gab es ihn in verschiedenen Größen mit 

Fassungsvermögen zwischen 14 und 30 Kubikmetern und für 

verschiedene Abfallfraktionen. Der Pressaufbau ist die am wei-

testen verbreitete Technik für das Komprimieren von Müll, allein 

der bei Faun als Alternative angebotene Rotopress weicht davon 

MAN um das Jahr 2000 – auf der Straße und bei Herpa war er 
mit dem Pressmüllaufbau unterwegs.

�

VORBILD UND MODELL – SPEZIALFAHRZEUGE ab. Bei ihm rotiert der gesamte Aufbau in Form eines zylindrigen 

Trommelbehälters, der mit einer spiralförmigen Förderschnecke 

ausgerüstet ist. So wird der Abfall nach vorn gebracht und ver-

dichtet, beim Entladen läuft alles rückwärts. Der Pressmüll-

wagen dagegen  – wenig überraschend bei dieser Bezeichnung – 

presst den Abfall mit einem breiten Schild in den Aufbau hinein.

UNTERSCHIEDLICHER PRESSDRUCK
Das ist die Kunst der Ingenieure. Wenn es gilt, Biomüll zu pres-

sen, ist eher sanfte Gewalt gefragt, denn die feuchte Masse darf 

nicht zu sehr zusammengedrückt werden. Steht aber Sperrmüll 

an, geht es richtig zur Sache, 41 Tonnen Presskraft sind gefor-

dert. Die Presskraft lässt sich einstellen, für die Behandlung 

von Wertstoffen gibt es eine spezielle Schaltung, für die Bewäl-

tigung der Bioabfälle eine Flüssigkeitswanne. Im Prinzip kann 

jede Presseinrichtung es mit allen Müllfraktionen aufnehmen. 

Allein die Aufbauten für Sperrmüll und Industrieabfälle (ohne 

Gefahrgut) bilden eine eigene Kategorie, bei Haller ist dies der 

Typ X1. Hierbei geht es vorrangig um maximales Volumen und 

die Möglichkeit, auch sehr große Sammelbehälter anheben und 

leeren zu können. Die Aufbauten für Sperrmüll weisen auch die 

größte Presskraft auf – die 41 Tonnen zermalmen Mobiliar und 

Metallgegenstände.

Die Schwenkplatte wird 
zurückgeschwenkt.

�

DER VERDICHTUNGSVORGANG:

Die Führungsplatte fährt 
nach unten, wobei der in der 
Wanne liegende Abfall von der 
Schwenkplatte vorverdichtet 
wird.

�
Die Wanne wird von der 
Schwenkplatte aufgeräumt.

�
Die geschlossene Schwenk-
platte und die nach oben 
laufende Führungsplatte 
verdichten den Abfall im Sam-
melbehälter gegen die Aus-
schubwand.

�

DRUCK VON VORN UND HINTEN
Und so laufen Beladung und Komprimierung: Eine Schwenkplat-

te räumt die Wanne aus, in die der Abfall gefüllt wird, und bringt 

ihn in den Aufbau hinein. Dort wird sie zum Verdichten gegen 

die bewegliche Ausschubwand an der Stirnwand des Aufbaus 

gedrückt, Schwenkplatte und Ausschubwand spielen zusam-

Pressmüllwagen von Haller auf Basis des Mercedes-Benz SK – auch diese Kombination gab es als Herpa-Modell.

REPORTAGE Der Pressmüllwagen

20  01/2018DER MASS:STAB
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auch als ePaper  
für Ihren Tablet-PC!
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as an ePaper for 
your tablet!
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www.herpa.de?xxxxxx (sechsstellige Artikelnummer): Der direkte Link zu Ihrem Wunschmodell! / (six digit item number) The direct link to your desired model!
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071420    189,95 € 
Volvo FH Gl. XL Kühlkoffer-Sattelzug / Volvo FH Gl. XL refrigerated semitrailer „IFL Köln“ 
Im Maßstab 1:50 erscheint dieses Truck-Highlight der Spedition IFL aus Köln in einer kleinen und exklusiven Auflage. Details wie Anbauteile sind hier besonders stark herausgearbeitet. Somit wird das Fahrzeug auch in der kleineren Version ein richtiges Highlight. / This truck highlight of 
the forwarder IFL from Cologne is released as small and exclusive edition in the 1/50 scale. Details like extensions are presented in detail. This makes the miniature version a genuine highlight as well.

1/50

071437    179,95 € 
Volvo F10 Container-Sattelzug / Volvo F10 container semitrailer „Auf Achse“ 
Die Serie der Fahrzeuge aus der beliebten Fernsehserie „Auf Achse“ wird in der Baugröße 1:50 erweitert. / The vehicle series of the popular TV-series “Auf Achse” is expanded in the 1/50 scale.

1/50

Ab August 2018 lieferbar!
Delivery in August 2018!

Ab April 2018 lieferbar!
Delivery in April 2018!



Herpa Miniaturmodelle GmbH . 90599 Dietenhofen . Germany . Tel. +49(0)9824.951-00 . Fax +49(0)9824.951-200 . www.herpa.de

Prospekt zeigt maßstabsgetreue Miniaturmodelle für erwachsene Sammler. Bei den Modellabbildungen kann es sich um Vorserienmuster handeln. Irrtum und Änderungen vorbehalten. 
Catalogue shows true to scale models for adult collectors. The pictures may be pre-production samples. Errors and ommissions excepted.

Ihr Herpa Fachhändler / Your Herpa dealer

Limitierte Auflage
Limited edition

Private Collection
Vitrinen Modell 

Preisangaben sind unverbindliche Preisempfehlungen zum Zeitpunkt der Drucklegung inkl. deutsche MwSt. Irrtum und Änderungen vorbehalten.
All prices are recommended retail prices at press date, including German VAT. Errors and ommissions excepted.

Modell überwiegend aus Metall  
Model mainly made of metal

Formneuheit
New type

Farbneuheit
New color release
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Distributed by herpa in Europe
Start Scale Models

- Mercedes-Benz and the design of the enclosed product are subject to intellectual property protection owned by Daimler AG.
 They are used by Herpa Miniaturmodelle GmbH under license. 
- Marken-, Geschmacksmuster- und Urheberrechte werden benutzt mit der Erlaubnis des Inhabers Volkswagen AG / AUDI AG / AB Volvo. 
 Brand names, design patents and intellectual property rights have been used with the permission of the owner Volkswagen AG / AUDI AG / AB Volvo.

- The BMW logo and the BMW wordmark are trademarks of BMW AG and are used under license.

83SSM1196 69,50 € 
BM-302 (GAZ-66) Bohrfahrzeug Notfalldienst / BM-302 (GAZ-66) drill Truck emergency service

1/43

83SSM7030 89,95 € 
KAMAZ-53212 Container-LKW mit Anhänger GKB-8350 
KAMAZ-53212 Container truck with trailer GKB-8350

1/43

83SSM1313 129,95 € 
BELAZ-7522 Muldenkipper / BELAZ-7522 dumper

1/43

1/43

83SSM1304 79,95 € 
KAMAZ-6350 Militärfahrzeug (camouflage) / KAMAZ-6350 military vehicle (camouflage)

83SSM1226 79,95 € 
URAL-43204-41 Langholz-LKW / URAL-43204-41 timber truck

1/43

83SSM1312 129,95 € 
BELAZ-540A Muldenkipper / BELAZ-540A dumper

1/43

83SSM1302 69,50 € 
KAMAZ-43502 Militärfahrzeug (camouflage) / KAMAZ-43502 military vehicle (camouflage) 

1/43

83SSM7047 79,95 € 
KAZ-680V mit Anhänger ODAZ-794 / KAZ-680V with trailer ODAZ-794

1/43

83SSM1303 69,50 € 
KAMAZ-53501 Militärfahrzeug (camouflage) / KAMAZ-53501 military vehicle (camouflage)

1/43


